

令和4年10月7日



ありの実園だより



10月に入り秋の風が心地よく感じられる今日この頃、保護者の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

園内でもコロナ感染者が広がり多大なご心配おかけしました。大きな後遺症もなく無事に終息できたのは、関係各位の皆様や自身も感染しながら協力して下さった利用者のおかげです。改めて感謝申し上げます。

引き続き、職員一丸となり感染予防を徹底し、利用者さんが楽しく過ごせるよう努めてまいります。

※ 新型コロナウイルス感染症対策 ※

先月文書でお知らせしました通り、9月12日にゾーニングを解除し、通常業務に移行することとなりました。改めてご心配とご迷惑をおかけしたことをお詫び申し上げます。

報道でもある通り宮崎県より医療警報が発令されております。規制が一部緩和されました。行政からの指示に従い、下記の対応といたします。

- ・外泊 … 一泊のみとさせていただきます。
- ・外出、外食 … 人込みや大人数での会食はお控えください。
- ・面会 … 別室にて行います。居室の出入りはご遠慮ください。

これから乾燥した寒い季節を迎えるためインフルエンザの流行も懸念されます。引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

お楽しみ会

8月5日にお楽しみ会を開催しました。昨年同様、コロナ禍で納涼祭が開催できないため園内で利用者と職員のための夏祭りとなりました。



令和4年8月のヒヤリハット報告

- ・負傷 … 居室内で転倒、眉に負傷
居室の机にぶつかり痣ができる
- ・転倒 … 居室内で尻もち
- ・誤薬未遂 … 他人の薬を口に入れる

令和4年9月のヒヤリハット報告

- ・誤薬 … 朝夕の薬を間違える
- ・誤薬未遂 … 朝夕の薬を間違えて渡す
- ・転倒 … 居室内で尻もち 2件
- ・負傷 … 車いすのひじ掛けと板の間に腕をはさむ

令和4年8月9月の事故報告

- ・特にありませんでした。

令和4年8月9月の苦情・相談報告

- ・特にありませんでした。